

Da Cemex impulso a la BMV después del sismo

ADRIANA ARCOS

Las acciones de Cemex dieron ayer impulso a la Bolsa Mexicana de Valores (BMV)

En una sesión de altibajos para la BMV, su principal indicador cerró con una moderada ganancia de 0.20 por ciento o 98.49 unidades para ubicarse en el nivel de 50 mil 363.95 unidades, sustentadas por el sector de construcción.

Las ganancias estuvieron

sustentadas en buena medida por las acciones de Cemex, que subieron 2.52 por ciento, a un precio de 16.65 pesos.

Las especulaciones sobre las necesidades de reconstrucción después del sismo que afectó severamente a la Ciudad de México, Puebla, Morelos y el Estado de México, llevaron a la cementera a su mejor nivel desde hace casi tres semanas.

Otras acciones que finali-

zaron con los mayores beneficios fueron Kimberly Clark (KIMBERA), Alpek (ALPEKA), Elektra (ELEKTRA*) y Lala (LALAB) con ganancias superiores a uno por ciento.

De lado opuesto, los títulos de Grupo Aeroportuario del Sureste (ASURB), Coca Cola Femsa (KOFI), Alfa (ALFAA*) y Nemark (NEMAKA) perdieron más de uno por ciento cada una.

A nivel internacional,

los inversionistas estuvieron atentos a la decisión de política monetaria de la Reserva Federal estadounidense (Fed) en la que, como se esperaba, mantuvo sin cambios su tasa de referencia entre 1 y 1.25 por ciento, pero indicó que existe la posibilidad de que en su última reunión del año eleve la tasa.

ELEVAN CALIFICACIÓN

Standard & Poor's Global Ra-

tings (S&P) subió este miércoles las calificaciones de deuda en escala global, de "BB-" a "BB", de Cemex y de sus subsidiarias calificadas, y también mejoró las notas de deuda de corto y largo plazo en escala nacional de Cemex y Cemex México.

Con ello, Cemex se colocó a un par de escalones para volver a convertirse en una empresa denominada "grado de inversión".